

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat  
Manuel Pretzl

**ANTRAG**  
11.03.14

**Bebauungsplanverfahren für den Nahversorger von dem der Europäischen Schule  
abtrennen - Kino retten**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die Bebauungsplanverfahren für den Nahversorger in der ehemaligen amerikanischen Siedlung und der Europäischen Schule zu trennen. Das Bebauungsplanverfahren für den Nahversorger wird dann prioritär durchgeführt.

**Begründung:**

In der ehemaligen amerikanischen Siedlung soll auf dem Gelände des bestehenden Hit-Markts der Neubau der Europäischen Schule realisiert werden. Um die örtliche Nahversorgung zu sichern, soll auf einem angrenzenden Grundstück ein neuer Nahversorger entstehen. In der Vergangenheit hat man den Bürgern mehrfach versprochen, dass der bestehende Hit-Markt erst geschlossen wird, wenn der neue Nahversorger fertiggestellt ist. Nun ist jedoch der Mietvertrag des Hit-Markts zum 01.07.2014 gekündigt, ohne dass das neue Gebäude fertiggestellt ist. Als Ersatz soll nun das Kino geopfert werden, welches eines der wenigen kulturellen Angebote im Stadtteil darstellt.

Manuel Pretzl, Stadtrat